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校外研修で学んだこと
先日の９日（木）に泉岳自然ふれあい館に行き，校外研修を行いました。出発前に「仲間の想いや声

をＣａｔｃｈしよう」と声を掛けました。野外協力ゲームや話合い活動において，仲間と協力しながら

活動する姿や，自分の思っていることを遠慮せずに語り合う姿が見られました。目標を意識しながら活

動する姿に，これまでとは違う子供たちの成長を感じることができました。１４日（火）の１時間目に

学年集会で校外研修活動の振り返りをし，各クラスの代表者に感想発表をしてもらいました。校外研修

をきっかけに，これまで以上に学級や学年の仲が深まっていくことを期待しています。

以下，各学級の代表者の感想発表の一部抜粋です。

１組 佐野 友亮

先日の校外研修では，たくさんのことを学びました。「やってみっぺちゃーゲーム」では，水でピンポン

球を出すゲームを他のチームとは違ったやり方で，最速クリアをすることができました。僕はこれらを全

てチームのおかげだと思います。なぜなら，みんなで作戦を立てたからです。みんなが「最速を目指した

い」という気持ちがあったからこそ，最速クリアができ，楽しめたのだと思います。学級づくり活動では，た

くさんの疑問や発見がありました。毛糸のボールを持って，犬派か猫派かの質問に答えたり，友達と言え

るのはどんな時かという質問の答えを探したりしました。いろいろなことを話したり，答えたりすることが

できたので，とても勉強になりました。校外研修はとても大切な時間だと思いました。

１組 学級づくり活動 やってみっぺちゃーゲーム（コップリレー） ２組 学級づくり活動

２組 宮川 真一

今回の校外研修では，信じる力と多種多様な考えが飛び交い，自分自身が成長することができました。

一番成長できたと思うのが「やってみっぺちゃーゲーム」です。この活動は個人戦ではなくチームプレー

が大事でした。例えば，目かくし列車です。前の人にしか道は分からないので，前の人を信じるしかないの

です。他のゲームも協力することや仲間へのアドバイス，特に信じる力が必要でした。個の活動を通して，

団結することの大切さを知ることができました。午後からの話合い活動では「どうやって学級が決まる

のか」をテーマに話し合いました。いろんな意見が出て考えが深まりました。僕は今回の活動を通して，

団結することの大切さを学び，友達のことを知ることができました。

５月の「Ｃａｔｃｈ」
仲間の考えや思いを受け止

めてみよう。



３組 八島 結夢

僕は校外研修でいろいろなことを学び，「Ｃａｔｃｈ」することができました。「やってみっぺちゃーゲー

ム」では，班の人と協力しながら進めることができました。特に「目かくし列車」では，お互いに相手のこと

をよく考え，気持ちのキャッチボールをすることができたと思います。学級づくり活動では，人の話をよく

聞いて，いつもより皆が一人一人の気持ちを「Ｃａｔｃｈ」しようとしていました。いつもより，いろんな人が

しゃべることで，それぞれ考えている意見を共有し，相手のことをキャッチできる幅も増えたと思います。

これからは学級目標の「挑戦」を達成するために，多くのことに挑戦し，自分の殻をやぶっていろんなこ

とができる自分になりたいと思いました。

３組 学級づくり活動 昼食の１コマ やってみっぺちゃーゲーム（目かくし列車）

４組 郷圡佐和子

私は今回の校外学習で身に付けたい思っていたことがあります。それは「思いやりの気持ち」と「行動

力」です。 その理由は，入学してから一か月が経ちますが，友達の思いをうまく「Ｃａｔｃｈ」しながら行動で

きていないと感じているからです。「やってみっぺちゃーゲーム」では仲間と協力して考えながら取り組

むことができました。また，自ら発言することもできました。昼食やバスの場面では，これまで話したこと

がなかったクラスメイトとたくさん話すことができました。また，よく話をしていた友達ともさらに仲を深

めることができました。話合い活動での交流では，一人一人が疑問に感じていることを話し，それについ

てみんなで考えていくことができました。今回の活動を通して，仲間の声や想いを「Ｃａｔｃｈ」することの

大切さを感じることができたので，今後の学校生活でもこの気持ちを大事にしていきたいと思います。

４組 学級づくり活動 やってみっぺちゃーゲーム（パイプライン） ５組 学級づくり活動

５組 久慈ゆひの

私は校外研修でいろいろなことを学びました。野外協力ゲームで印象に残っているのはコップリレー

です。私の班は，コップを地面に落としたり，水を入れてもなかなかピンポン球が出なかったりと少し時間

がかかってしまいました。でも，班の人たちと協力して仲がより深まった気がしたので良かったです。学級

づくり活動では皆の意見を聞いていると，「なるほどな」「確かに」などと感心することが多くありまし

た。また，新たな問いがどんどん生まれました。こうして，皆で意見を出したり，他の人の意見を尊重する

のも大切なことだと思いました。これらの活動を踏まえて，今後もこのクラスでたくさんの大切な思い出

をつくっていこうと思います。


